

**Betreff:****Höhenverstellbare Basketballkorbanlagen in Sporthallen****Organisationseinheit:**Dezernat VIII  
0670 Sportreferat**Datum:**

25.02.2024

**Beratungsfolge**

Sportausschuss (zur Kenntnis)

**Sitzungstermin**

15.03.2024

**Status**

Ö

**Sachverhalt:**

Mit Beschluss des Sportausschusses vom 4. November 2022 (Ds. 22-19713) wurde die Verwaltung von der Politik beauftragt, in 2-3 geeigneten Sporthallen die Basketballkorbanlagen so umzurüsten, dass die Auflage des Deutschen Basketball Bundes e. V., wonach für den U12 Bereich Korbhöhen von 2,60 m vorgeschrieben sind, erfüllt wird.

In der Nibelungen-Sporthalle gab es bereits höhenverstellbare Korbanlagen an den Längsseiten der Sporthalle.

In folgenden Sporthallen verfügen die Center-Korbanlagen nunmehr zusätzlich über höhenverstellbare Basketballkörbe (Verstellbarkeit auf 2,60 m):

- GS Diesterwegstr.
- Schulanlage Isoldestr.
- Sporthalle Schapen
- Sporthalle Franzsches Feld
- Sporthalle Siekgraben (Stöckheim)
- Sporthalle Raabeschule (Heidberg)

Die Möglichkeit dient vorrangig dem Trainings- und Spielbetrieb der Mannschaften im Bereich der Altersklasse U12 und jüngerer Altersklassen.

Die Umrüstung der Center-Korbanlagen war zudem eine zwingende Voraussetzung für die Meldung der U12-Mannschaft der SG Braunschweig in der Landesliga. Mittlerweile kann u. a. die SG Braunschweig ihre Heimspiele mit den neuen Korbanlagen durchführen.

Die Maßnahme der Umrüstung ist somit abgeschlossen. Darüber hinaus sollen sämtliche Turn- und Sporthallen, die in den kommenden Jahren gebaut werden, entsprechend bereits mit höhenverstellbaren Basketballkorbanlagen ausgerüstet werden.

Herlitschke

**Anlage/n:**

keine

